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À Madame Patricia Granet-Brunello  

Présidente de l’Agglomération Provence Alpes  
 
 

Objet : Demande de rencontre  
 

Madame La Présidente,  
 

Nous sommes des habitant.es du territoire, inquiets pour notre santé, celle de nos enfants, et 
la préservation des écosystèmes face à l'utilisation intensive de produits phytosanitaires sur les zones 
agro-industrielles qui nous entourent.  

 
La question de l'eau potable est une des sources de préoccupation : la pollution récente de la source de 
Laga sur la commune du Castellet (DLVAgglomération) montre que les ressources locales sont fragiles 
si elles ne sont pas protégées efficacement. Votre agglomération n’est pas à l’abri de tels problèmes 
avec par exemple : 
- le captage des Jardins à Bras d’Asse, abandonné depuis longtemps pour cause de pollution au 26D, 
- les points d’eau privés sur la commune de Saint Jurs inutilisables pour cause de pollution à la même 
molécule 
- ou encore le captage des Mées dont le périmètre rapproché est couvert de culture d’arbres fruitiers 
(risque de pollution aux nitrates et aux produits « phytosanitaires »).  
 
L'eau est au centre des enjeux de la décennie, avec sa raréfaction due aux changements climatiques. La 
préservation de cette ressource nous parait plus que jamais essentielle.  
Nous avons ainsi deux axes majeurs autours desquels nous aimerions travailler, pour garantir la 
préservation de la qualité de la ressource et de notre santé sur le territoire :  

➢ La protection des sources de captage  
➢ La connaissance de la qualité de l'eau potable, notamment concernant la présence de pesticides 

ou de leurs dérivés.  
 

Il est important pour nous que soient pris en compte, dans les décisions concernant ce bien commun, 
les intérêts des riverains que nous sommes, qui coïncident avec l'intérêt écologique.  
Pour cela, nous aimerions vous rencontrer, pour vous faire part des enjeux clés qui nous touchent, 
comprendre mieux le fonctionnement de la gestion de la ressource sur le territoire, et élaborer 
ensemble des solutions pour répondre à ces enjeux.  
Plusieurs associations du territoire qui nous soutiennent et co-signent ce courrier pourront également 
nous accompagner pour se coordonner au mieux.  

 
 

 Le comité de Riverains Ensemble Durance  
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Avec le soutien de :  
 
 
 
 
           
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Copie à :  
- Monsieur Denis Baille, Vice-Président, délégué à l’Eau et à l’Assainissement – P2A   
- Madame Sandrine Cosserat, Vice-Présidente déléguée à la transition écologique et citoyenne et aux 
gens du voyage – P2A 
- Monsieur Christophe Bouchot, directeur du pôle eau et assainissement – P2A 


